



SINDICATO INTEREMPRESA NACIONAL DE LA CONSTRUCCION INDUSTRIAL Y ACTIVIDADES ANEXAS
CHILE

DECLARACION PUBLICA

Como parte de los trabajadores chilenos, expresamos nuestro repudio en contra de la resolución del departamento de estado y del gobierno de los EEUU, que incluye a Cuba en una lista de países promotores del terrorismo.

El gobierno y pueblo de Cuba, lleva más de seis décadas enfrentando el criminal bloqueo impuesto por los EEUU.

Cuba se caracteriza, por ser una nación soberana e independiente, que no duda en ser solidaria con las causas justas, las naciones y pueblos oprimidos del mundo.

EEUU, mantiene sanciones de orden políticas y económicas, que por más de 31 años consecutivos la Asamblea General de las Naciones Unidas ha rechazado por abrumadora mayoría.

Nosotros los trabajadores sindicalizados en SINACIN exigimos el fin al bloqueo criminal y el retiro de Cuba de la lista de países promotores de terrorismo.

Cuba no está sola, Fin al Bloqueo

Directorio Nacional
SINACIN

Santiago de Chile, 3 de julio de 2024